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Sintesi della Riunione n. 8 del 9 dicembre 2019 

 

Viene ascoltata la Presidente del Collegio dei Revisori della Regione Lombardia, dott.ssa Paglia, che 
descrive l’attività futura del Collegio rivolta in particolare al settore Sanità, agli approvvigionamenti, 
all’erogazione di contributi, ai derivati, al fondo contrattazione decentrata del personale. 

Il Presidente Canzio informa la dott.ssa Paglia che ORAC ha in esame una pratica relativa “alle 
regolarizzazioni contabili delle posizioni debitorie e creditorie pregresse delle aziende sanitarie 
lombarde riferite alle annualità “2011 e ante” e “2012-2015”.  La dott.ssa Paglia riferisce di non 
essere a conoscenza di tale tematica, non portata sinora all’attenzione del Collegio dei revisori.  

 

Vengono esaminate alcune pratiche assegnate. 

Fondazione Fiera Milano 

Il dott. Forchetti riferisce che si è in attesa della risposta alla lettera inviata. 

Bilanci Sanità  

Il Prof. Crivellini consegna una relazione sulla documentazione ricevuta dalla dott.ssa Giaretta. Sul 
punto intervengono anche il dott. Fasano, la dott.ssa Morello, il dott. Bignamini e la dott.ssa 
Redaelli. Il Presidente, come emerso anche dalla discussione, ritiene necessario richiedere un 
incontro con la dott.ssa Giaretta e la dott.ssa Mainardi.  

F. N. M. S.p.A. 

La dott.ssa Morello riferisce che verrà predisposta a breve la lettera per la richiesta di collaborazione 
dell’organo di controllo di F.N.M S.p.A. 

ASST  

Il dott. Soprano comunica di aver ricevuto la documentazione richiesta e che la procedura 
concorsuale si è conclusa. Propone che l’esposto anonimo sia trasmesso alla A.G. Il Presidente 
ritiene che sia necessaria anche un’indagine amministrativa. La dott.ssa Redaelli informa che si è in 
attesa di ricevere una relazione da parte del RPCT dell’ASST.  

 

Il Presidente presenta all’Organismo la bozza del Piano annuale 2020 e sollecita l’invio, entro il 
mercoledì successivo, di eventuali proposte di modifica/integrazione.  

 

 

 


